



Aunque compuesta, la mentira siempre es vencida. — Porque, al cabo la verdad renace siempre.

Director RESPONSABLE:
CARLOS O RISSO MUZANTI
PERIODICO INDEPENDIENTE
Miembro de OPI
(Organización de la Prensa del Interior)

Fundado el 19 de Septiembre de 1936
Imprenta, Administración y Talleres:
Calle CONSTITUCION - Teléfono 43
Sauce, Dpto. de Canelones (R. O. del U.)
PORTE PAGO

ENERO 4 de 1967 AÑO XXX No. 1512

LA PUJA POR EL ULTIMO BOTIN

DESVERGÜENZA

La Constitución que entrará en vigencia el 1° de marzo establece en su artículo 117, parte final: "La asignación (se refiere a la asignación mensual de Representantes y Senadores) será fijada por dos tercios de votos del total de componentes de la Asamblea General, en reunión de ambas Cámaras, en el último periodo de cada Legislatura, para los miembros de la siguiente. Dichas compensaciones les serán salitechas con absoluta independencia del P. Ejecutivo y fuera de ella los Legisladores no podrán recibir beneficios económicos de ninguna naturaleza que deriven del ejercicio de su cargo".

La Constitución no deroga, como se dice vulgarmente, la ley de autos baratos porque la derogación de las leyes se hace por otras leyes.

Pero hace mucho más que derogarla. La Constitución es norma de mayor jerarquía y la ley actual devendrá inconstitucional al entrar en vigencia aquella. Por otra parte, queda fuera del alcance de la mano del legislador la posibilidad de auto-votarse —y para el caso la palabra viene "al pelo"— autos baratos o cualquier otro beneficio de orden semejante.

A través de la última década las Cámaras fueron perdiendo dignidad y cayendo en un desprestigio total por la codicia de sus integrantes que en busca de beneficios personales directos saltaron todas las barreras de la delicadeza. Más, muchos políticos sin aptitudes parlamentarias perdieron el recato y el temor de hacer popelones quedando en evidencia como ineptos, porque las ventajas tentaban su ambición.

Los autos se justificaron inicialmente por la necesidad de movilizarse eficientemente que tenía el legislador. Lo que en principio pareció aceptable y hasta justo, se convirtió en la fuente de negociados y especulaciones inescrupulosas hasta el punto de que algunos "próceres" vendieron el permiso de importación sin conocer el auto que traerían.

Sirvió y sirve aún para enturbiar las relaciones políticas porque algunos se han repartido las bancas para repartirse los autos, mientras que en otros casos, algunos que debían dejar sus bancas definitivamente en cumplimiento de acuerdos políticos partidarios y públicos, demoraron en hacerlo hasta que creyeron que no había "más nada que sacar" o no lo hacen porque todavía quieren "sacar algo".

El último episodio de esta triste corrupción materialista se está cumpliendo con estruendo y al desnudo, con el descaro más impudico que pueda haberse visto jamás y en burla a la firme decisión de la ciudadanía que votando la reforma naranja quiso, entre otras cosas, borrar ese privilegio.

Por unos días, varios señores diputados y senadores —porque justicia es decir que no serán todos— levantarán el último botín de su vandalismo haciéndole una "tres cuartos de nariz" al pueblo burlado.

Los que no salieron y se despiden quizás para siempre de una Sala en la que nunca debieron haber entrado, quieren "irse con todo" y ya no les importa que los sindiquesten; y los que volverán quieren aprovechar igual "la última bolada" y esperan que cinco años, asegurada ya su elección, horren la mancha y el recuerdo de este acto.

Para cumplir con él se ha arrasado toda barrera. Las importaciones estaban cerradas porque el país necesita aumentar su saldo favorable de divisas y está en vísperas de afrontar el pago, muy improbable por cierto, o una nueva refinanciación de la deuda exterior. Sin embargo esto no los detuvo. El Presidente del Banco de la República se oponía tenazmente con razones harto lógicas y verdaderas. Esto tampoco los detuvo. Hicieron renunciar al Sr. Solari y abrieron de inmediato el camino, con un Presidente ad honorem, antes que el Vice Dr. Martins, de momento la actuación en el Ministerio de Hacienda asumiera el cargo.

Para a la pag. siguiente

Carta Abierta a los Habitantes de Sauce

VILLA DE SAUCE, Febrero de 1967.

Muy Señor nuestro:

Como será de vuestro conocimiento, nuestra Institución está obsesionada desde desde hace tiempo a la construcción de un gran GIMNASIO GERARDO. Dentro del mismo, a pesar del frío, el viento o la lluvia, se podrán practicar las más diversas formas del deporte, desde basketball, football de salón, volley-ball, hasta boxeo, judo, pesas, etc., etc., contando para ello con los más modernos y necesarios implementos, además de confortables vestuarios dotados de duchas con agua fría y caliente, mesas de marajes, roperos individuales, etc., etc.

Si todo lo anteriormente detallado ligeramente se refiere al deporte en sí, la parte social no será descuidada, ya que en amplios salones ubicados debajo de las gradas, se podrá contar con diversos "juegos" de salón, como ser: billar, ping-pong, mesas para ajedrez, damas, cartas, etc., etc. y, un amplio "salón de estar", donde podrán reunirse todas las familias de Sauce, en amables tertulias y todo respaldado con un eficiente servicio de bar y cafetería.

Hasta el momento hemos invertido una suma aproximada al cuarto de millón, comprendiendo en ella, la compra del predio, construcción de cancha de basketball y sesenta y dos pilotes sobre los cuales irá asentado nuestro GIMNASIO.

Para continuar con nuestro esfuerzo tendiente a conseguir lo detallado, necesitamos la colaboración económica de todos los habitantes de la sección de Sauce y, principalmente de Usted, que será de los directamente beneficiados en su calidad de tal.

La Comisión Directiva de nuestra Institución ha iniciado una gran campaña "Sobrecuotas Voluntarias" para con los fondos así recaudados, adquirir los materiales necesarios a cada etapa de construcción y, pago de cuotas trimestrales de un Préstamo concedido por el Banco Hipotecario del Uruguay que en los próximos días haremos efectivo.

Esperando vernos honrado con vuestra generosa contribución para lograr la tan ansiada conquista que, a no dudarlo será de gran beneficio para nuestra Villa, que hallará en el deporte, el medio ideal de complementar la actividad particular de cada habitante, aprovechamos la oportunidad para saludaros con nuestra consideración más distinguida.

DIRECCION DE TRANSPORTES

Ministerio de Obras Públicas

Se comunica a los propietarios de vehículos de carga que para circular en forma reglamentaria, deberán tener al día el "Permiso de Circulación" (ex Libreta de Vialidad) del Ministerio de Obras Públicas. En él debe estar registrado el actual propietario del vehículo y la matrícula correspondiente.

Quien no lo tuviese deberá gestionarlo, y si no se encuentra al día deberá efectuarse el cambio de propiedad o matrícula en la DIRECCION DE TRANSPORTES EN MONTEVIDEO, calle Treinta y Tres N° 1283.

Los trámites son rápidos y simples y se brinda al interesado toda la información y asesoramiento que le permita la inmediata regularización de su situación, no siendo necesaria la presentación del propietario, pudiéndose realizar por medio de persona autorizada, comisionistas, etc.

Montevideo, febrero de 1967.

Sclavo, Crossa y Aguirre, ganadores del "Rally Verano" son Campeones de 1966

El domingo ppdo. con el "Rally Verano" culminó el Campeonato de Rally 1966, que organizó y fiscalizó C.U.R.

Resultaron ganadores de la última fecha el tercio compuesto por Roberto Sclavo, Mauricio Crossa y Néstor Aguirre, quien con los puntos conquistados alcanzaron el máximo título de la temporada 1966.

Los corredores locales Oscar J. Cotelu con Walter Fernández, cumplieron una magra actuación entrando en el último puesto.

La clasificación de la competencia, que culminó en Miami, fue la siguiente: 1° Sclavo, Crossa y Aguirre (Saab), con 228 puntos; 2° Presno Ribbal (Fiat 1500) 261; 3° Penone, Servetti y Diaz (Saab) con 346; 4° Volenterio y Reunza (V.W.) Campeones de 3° Categoría con 45; 5° Conti, López y Sra. de Conti (Auto Unión) con 56,8; 6° Ricca, Ricca (H.) y Ró (Ford) 57,3; 7° Sánchez y Crossa (Simca) con 78,1; y 8° Cotelu y Fernández (Opel) con 100.

Desvergüenza

(Viene de la pág. anterior)

Distintas fuerzas activas del país expresaron su reacción pero esto tampoco los detuvo. Los líderes de sectores políticos se pronunciaron acérrimamente contrarios a la franquicia pero el afán de lucro alcanzó entonces los límites de la rebelión y la desobediencia partidaria.

La opinión pública los atacó severamente recordándole a muchos que subieron a los tribunas para prestigiar una reforma que eliminaba esos beneficios. No les detuvo tampoco el verse descubiertos en su hipocresía.

La responsabilidad no debe cargarse sólo a los legisladores sino también, y fundamentalmente, a la complicidad activa del Ministro Ortiz, del efímero Presidente ad-hoc del Banco República y de los Consejeros Nacionales que votaron el decreto.

¿Y la cumbre? La cumbre la dio el Ministro de Hacienda diciendo que debía autorizarse la importación para resarcir a los legisladores que habían gastado mucho en la campaña electoral. **Es la confesión desvergüenza de que los autos se traerán para financiar una ganancia, para negociar ese o el anterior de modo que resulte un lucro.**

Ni siquiera la ley dijo y se propuso eso. El objetivo fue asegurarle locomoción a los beneficiarios, nunca darles un negocio. Pero en eso terminó y así culmina.

Nos consta, desde luego, que los sueldos de los legisladores son bastante exigüos actualmente y los nuevos quizás también lo serán pronto. Nos consta también que muchos han quedado endeudados a consecuencia de los gastos electorales.

Hubiera sido más honesto, más limpio y más equitativo que se aumentaran las entregas por gastos electorales.

Alcanzaría no solamente a los actuales diputados y senadores sino a todos los que con éxito electoral o sin él concurrieron a la lucha comicial, y no sería preciso entregar divisas obtenidas con el sacrificio de toda la población.

La medida que indicamos hubiera sido más justa aunque no tan ventajosa para quienes, con la excusa de gastos electorales que otros también tuvieron con la limitada indemnización adjudicada por la Corte Electoral, vuelven a afirmarse en un privilegio injusto, desdorado a la moral política y altamente nocivo, en este momento, a los intereses generales del país.

(De "Nuevos Rumbos")

"JULIA" Peinados

de JULIA V. DE SILVA

Cortes - Peinados - Permanentes - Tinturas

Calle Ansina frente a la Fabrica de Sillas)

SAUCE

CONCEJO DEPARTAMENTAL DE CANELONES

Llamado a Acreedores

Llámanse a acreedores del Concejo Departamental de Canelones, incluso los Concejos Locales, Centralizados y Autónomos, por créditos comprendidos hasta el día 10. de Marzo de 1967.

Las cuentas deberán presentarse por quintuplicado hasta el día 15 de Marzo de 1967, en la Dirección de Contaduría del Concejo Departamental, en forma detallada especificando conceptos, unidades, importes parciales y suma total, acompañadas de la orden de comora o del justificativo correspondiente.

Canelones, 23 de Enero de 1967.

Santiago Alberto Pittamiglio
Director Interino de Contaduría

Delegado del Tribunal de Cuentas de la República

La Agencia Sauce de la Caja de Jubilaciones y Pensiones de los Trabajadores Rurales y Domésticos y de Pensiones a la Vejez a sido elevada a la categoría de Sucursal

Montevideo, 26 de enero de 1967.

Señor Director del Diario EL FARO,

Don Carlos O. Risso Muzante.

Presente.

De mi mayor consideración:

Agradecería que por su intermedio, se le diese publicidad a la Resolución adoptada por el Directorio que integro de Caja de Jubilaciones y Pensiones de los Trabajadores Rurales y Domésticos y de Pensiones a la Vejez, sobre un proyecto presentado por mí, en la que, se ha resuelto que la Agencia de Sauce pase a ser desde el día 25 de enero de 1967, Sucursal, motivo éste que contemplaremos el traslado de los afiliados de esta gran zona de trabajadores rurales, que cuenta la 6ª Sección de Canelones.

Adjunto a Usted la nota de proyecto presentado en la sesión 25-1-967, aprobada por unanimidad de los integrantes del Cuerpo. Considero que es una conquista más para el merecimiento que tiene esta Seccional del Dpto. de Canelones.

Agradezco muy especialmente su atención a este pedido, reiterándome a sus gratas órdenes.

Luis Alberto Ptez
Director

Montevideo, enero de 1967.

Sr. Presidente:

Según fórmula planteada en la sesión del 11-1-967 sobre la Agencia Sauce, en la que considero que este Directorio debería transformar en Sucursal, cuenta en el momento actual con 3 funcionarios: una Encargada Srta. Elena Cabrera, el Sr. Carlos Garola y la Sra. Emma Ralto de Viazzo. Esta Oficina además de la atención al público, realiza declaraciones de Artículo 35, liquidación de evaluaciones, ley de alquileres, certificados, afiliaciones domésticas, rurales y solicitudes de pensiones a la vejez.

El motivo que me lleva a hacer este planteamiento es que la zona donde actúa dicha agencia, está dividida aproximadamente en 9.000 padrones rurales y 5.000 urbanos y suburbanos, habiendo arrojado el último censo de población y vivienda un resultado de 16.183 habitantes. No hay grandes establecimientos sino numerosos productores pequeños a los que obviamente, hay que atender uno por uno, y es ese el motivo de la gran afluencia de público que, a un observador ajeno a las características de la zona, podría parecerle inusitado para una agencia. En los días en que no se efectúan pagos de pasividades ni pensiones, los números que se expiden al público para ser atendidos, se fijan en 75 personas y los días en que se efectúan pagos se fijan en 45 personas. Demás está señalar que las personas que concurren a hacer efectivo el cobro de sus pasividades no están incluidas. El promedio de público que se atiende mensualmente es de 1.500 personas y se oficia mensualmente un promedio de 60 oficios. Debe tenerse en cuenta que Sauce cuenta con Sucursal del Banco República, Oficina de Correos y Oficina de Telégrafo. Por lo tanto considero que si era difícil a los afiliados concurrir en su totalidad a la Sucursal Canelones, para continuar su trámite jubilatorio es más difícil ahora concurrir a la Sucursal Santa Rosa, siendo que dicha Oficina cuenta actualmente con 4 funcionarios, incluido el agente pagador. Si este Directorio resolviere que la Agencia Sauce pasara a Sucursal, podrían designarse algunos de los funcionarios que han sido enviados a ocupar sus cargos en el interior del país, y podría ampliarse la zona de Suárez y Toledo a realizar sus trámites en la Oficina de Sauce, por encontrarse a poca distancia y con buenos medios de locomoción.

Luis Alberto Ptez
Director

CICLISMO

2a. y 3a. categoría corren mañana en Progreso

Mañana se corre 2a y 3a categoría en la localidad de Progreso, organizando el Club Juventud San Pedro, en un circuito que mide 1250 metros.

Se correrán 50 Km. en 2a y 37 Km. 500 mts en 3a. Los premios serán del 1o al 3o, Copa y al 4o, Medalla.

El Club Ciclista Sauce presente en la vuelta

El Club Ciclista Sauce dirá presente en la Vuelta Ciclista del Uruguay que organiza el Club Profeal y C X 18 Radio Sport, y que se inicia el 18 de marzo con un equipo compuesto por Hugo Domínguez, Juan Paez, Tomás Ojeda y Omar Deceja.

Tablado La Luz del Barrio

EMPALME DE SAUCE

DOMINGO 5 hora 21: Ana María Fonomica Argentina; hora 23 y 30: Duo Comico Mama yo Quiero Dormir; hora 0.30 Murga Don Bochinche y Cia. — LUNES 6 hora 21 y 30: Cuarteto Musical Marina y Gardelito; hora 23 y 15: Trio Comico Andases del Arte; hora 0.30: Murga Curtidores de Eengo — Martes 7 hora 23 y 15: Humoristas Los Fantoques; hora 24: Trio Comico Santomar — MIERCOLES 8 hora 23: Murga La Bataclana; hora 0 15: Escuela Do Samba, Fogo en Asfalto — JUEVES 9 hora 23 y 30: Revista Abanico Musical; hora 24: Murga Bimbajaca del Buen Humor — VIERNES 10 hora 22 y 20: Monologista El Parupa; hora 24: Humoristas Los Pizza Calientes — SABADO 11 hora 22: Trio Comico Los Lamps Lamps; hora 0.30: Trio Internacional Ambar — DOMINGO 12 hora 21 y 45: Verde Amarela, Escuela Do Samba; hora 22 y 30: Trio Comico de Ruben Barry.

ERNESTO M. SUAREZ

REMATADOR

V E N D E

7 cuadras con casa, monte de durazneros y herramientas

1 bascula de 300 klos.

1 solar 419 mts. planta urbana Sauce con luz y agua solicitada

1 bomba de agua con motor Cliton tres y medio HP

Calle Carmelo R. González
 Telefono 89 - Sauce

Fabulosa "TIENDA NUEVA"

EN CONSTANTE SUPERACION

La Organización Comercial que ofrece más ventajas a su clientela con ofertas semanales que causan sensación.

LA OFERTA DE LA SEMANA

Zandalias Plasticas para Niño

del No. 20 al 24 \$ 49.90

del 25 al 27 54 90

Elands

Comunicamos a nuestras clientas que hemos recibido las prendas interiores de la mundialmente famosa marca francesa "VALISERE"

Cnel. Peirán - Frente a la Plaza de Sauce
 A pocos metros del Control de Omnibus.

V E N D O

MAQUINA DE COSER GRITZNER
 MAQUINA DE ESCRIBIR OLIVETTI (Portatil)
 MAQUINA DE TEJER Industrial DUBIED No. 8
 (SE ENSEÑA A TEJER)

Unico dueño de las tres Tratar en esta Imprenta

Optica LOS ANDES

DE JAIME RATTO

Comunica a su clientela de Villa de Sauce que atenderemos al público en el local del Sr Jose Viazzo Castell, ubicado en la calle Carmelo R. González s/n al lado del Sanatorio Dr Repetto

Lentes para lectura \$ 150.00

Alianza Cultural Uruguay - Estados Unidos de America

FILIALES: SAUCE — SANTA ROSA — SAN BAUTISTA

Profesor de Cursos: Prof. Lucia G. de Barene
 (A. C. U. EE. UU. — Michigan)

Profesor Adjunto: Prof Yolanda A. Granziani
 (A. C. U. EE. UU. — BR.)

APRENDA INGLES POR EL METODO MAS MODERNO Y DIRECTO HABLANDO DESDE LA PRIMER CLASE.

AMERICAN ENGLISH COURSE (PARA ADULTOS) Y
 AMERICAN ENGLISH SERIES (PARA NIÑOS)

ESTUDIANTES LICEALES Y DE PREPARATORIOS: MEDIANTE UN TEST SE LES UBICA EN EL CURSO QUE SUS CONOCIMIENTOS INDICAN.

LOS PROFESORES DE ESTE INSTITUTO ESTAN CAPACITADOS PARA ENTRENARLOS PUESTO QUE ANUALMENTE ASISTEN A CURSOS ESPECIALES PARA POST-GRADUADOS Y SEMINARIOS PARA PROFESORES DE TODA LA REPUBLICA.

PREPARACION A EXAMEN: IDIOMAS Y CIENCIAS.

AVERIGUE HOY MISMO EN SUS SEDES LOCALES. INSCRIBASE.

NOTAS SOCIALES

CUMPLEAÑOS

—Ayer cumplió años la Sra. Norma Donadio de Romero.
 —Hoy cumple años el Sr. Nelson Dodera.
 —La Sra. María V. de Moreira cumple años mañana.
 —El 6 del cte. cumple la Srta. Nora Calderón.
 —El mismo día cumple la Srta. Yolanda Graciani.
 —La Srta. Ana María Sandoz cumple años el día 8.
 —El mismo día cumple el niño Richard Cavallo Falcone.
 —El 9 del cte. cumple años la Sra. Sara Lúgaro de Silva.
 —El mismo día cumple la joven

Marta Clares Fiori.
 —También el 9 cumple la joven Graciela Cosentino.
 —La Sra. Lili María de García cumple años también el día 9.
 —El Sr. Escolástico Casanova cumple el día 10.
 —El mismo día cumple el Sr. Celso Conrado Loza.

QUINCE AÑOS

—El próximo lunes 6 cumple sus quince años la joven Nidelba Arnelo Becarias, con tal motivo sus padres ofrecerán una fiesta en la confitería Avera Hnos, donde la homenajeada se verá rodeada por sus amistades.

MISAS DE LA SEMANA

Domingo 5 hora 7 y 30: Oranibal Robaina y Sra; hora 9 y 30: Roman Delgado y Sra.
 Lunes 6 hora 7 y 30: Francisco La Milla.
 Martes 7 hora 7 y 30: Acción de gracias.
 Miércoles 8 hora 7 y 30: Jua. J. Peiran.
 Jueves 9 hora 7 y 30: Acción de Gracias.
 Viernes 10 hora 7 y 30: Difuntos: Delgado-De León; hora 9 y 30: Aniceta O de Torres.
 Sábado 11 hora 7 y 30: Benigna R. de Herosa.

Empresa CASANOVA

Viajes al Balneario ATLANTIDA

Todos los Domingos - Salida hora 13

Precio del pasaje \$ 40.00 ida y vuelta

ALEGRÍAS DE HOGAR

—El hogar de los esposos Ríverón-Shurlatti se ha visto alegrado con la llegada de una hermosa nena que llamarán María Marcela.

AGRADECIMIENTO

La Familia Parrilla Pérez, agradece profundamente a todas las personas que de una u otra manera hicieron mas llevadera la enfermedad de la esposa y madre ejemplar que lo fue Dionisia, haciéndolo muy especialmente a la Dra. de esta Villa, Sra. Luciana H. de González; Dr. Victor Pisciotano y Sra. Rula Peña de Martínez.

En general a todo el pueblo de Santa Rosa y de Sauce, que nos acompañó en tan irreparable pérdida.

Rusebia E. Parrilla y Fija.

SALVADOR BERNADE

Al cumplirse el próximo jueves 16 del cte., tres meses de su lamentable desaparición física, un núcleo de amigos se reunirá a las 18 horas junto a la tumba que guarda sus restos en el Cementerio de Sauce, para colocar una placa y testimoniarle una vez más ese afecto que a pesar de la distancia continuará incólume.

NECROLOGICA

Días pasados falleció en nuestra Villa a la edad de 80 años el Sr. Zolo Antonio Justo.

También dejó de existir la Sra. Marcelina Araujo de Cabrera vecina de Cuchilla de Machin.

Se ofrece Peinadora

Con Diploma. Tratar: Olga Pagalday Bagnasco Bodega Rodino Villa Nueva Ruta 33 Tel. 78 Sauce

Carlos Adano

REMATADOR PÚBLICO
 AYUDANTE DE ABOGADO EN LEGISLACIÓN

Compra y venta de propiedades
 Alquiler por temporada en todos los Balnearios

PLANOS — PROYECTOS
 REGULARIZACIONES

VENDE

Granja en Melen, 4 há. frutales, vid, riego, vivienda rustical, luz fuerza motriz, Telef.

Solar en Shangrilá, buena ubicación, 15 mts. frente, 600 m² 2 cuadras Av. Italia, Facilidades.

CAMPO en Costas del Sauce 4 há., vivienda y galpón de material, vid, pozo, 60 n/o contado resto a 1 año.

COMPRA

Solares y Casas en Shangrilá, Lagomar o Solymar.

Tengo gran demanda de pedidos por Solares y Casas cerca de la playa y de Av. Italia en Shangrilá, Lagomar, Solymar y Advacencias

ALQUILA

en «El Bosque» a 50 mts. de la Playa, casa bien equipada.

Sauce Tel. 97, Melen Tel. 24291

Shangrilá: Av. Calcagno y Panamá.

TIENDA •• ARTIGAS ••

DE MICHEL ROUHANA

De nuestra fábrica directamente al público

Gran surtido para Damas, Caballeros y Niños

Nadie puede vender más
 barato que Michel!!

Av. Artigas y V. Ponce de León

PROFESIONALES

Dr. Raúl R. Vidari

CIRUJANO-DENTISTA

Bayas X

Consulta en Sauce todos los días, excepto martes y sábados de tarde.

Dr. Luis Eduardo Vidari

CIRUJANO-DENTISTA

Bayas X

dos los días menos martes de tarde

Santa Rosa

José L. Baptista Brum

CONTADOR PUBLICO

Impuesto a la Renta
Contabilidades

Frámites de Sucesiones
Formación y Liquidación de
Sociedades
Esc. Domicilio Sr. Atílio Casullo - Sauce

Julio Herrera Sánchez

ESCRIBANO

Atiende en SAUCE:
los días Sábados, de 10 a 12
hs en el Escritorio del Sr
Félix Mechín Zárate

Hilda Beino

Escribana

Sauce — Dpto. Canelones
Montevideo — Sierra 2138
Teléf. 47149

DRA. TERESA SAETTONI PEIRAN

MEDICINA GENERAL — NIÑOS

Médico del «Sindicato Médico»

Consultorio: Rivera 2347 Tel. 4 85 32
Montevideo

CONSULTAS: Lunes de 16 a 18 hs.
Miércoles de 14 a 16 hs

Nelida Palladini de Barrio

Prof. de Corte y Conf. en gral

V. P. de León - Sauce

Dr. Alejandro Repetto Cúneo

MEDICINA GENERAL

Consultas:

De mañana, lunes, miércoles, viernes

y sábado, de 10 a 12 horas

DE TARDE, de lunes a viernes de 14

17 horas.

URGENCIA, a toda hora.

Tel. 1 8

Sauce

Dr. Albrecht Meerhoff

MEDICO OCULISTA

Consultas los 1º y 3º sábados de mes de 14 a 17 hs. en el Consultorio del Dr. Alejandro Repetto

ESCRIBANIA PUBLICA

DR

**Manuel C. Casaravilla y
Carmelo R. González**

Escritorios: en Sauce, Tel. 49
En Montevideo: Pérez Galdós 4265, Tel. 53254 y Rincón 541, Tr. 88628.

Dr. Justo E.

Alonso Regules

Especialistas: Oído - Nariz y Garganta
Consultas en el Sanatorio de «Dr. Repetto» 4.º Sábado de cada mes de 14 a 17.

Pedir hora en la administración del Sanatorio

Carlos Adano

ayudante técnico de arquitecto e ingeniero

PLANOS — PROYECTOS
REGULARIZACIONES

atiende: jueves de 14 a 19 horas. en casa de familia Romero Zinola teléfono 47 - Sauce

Orosmán Maite Esqueff

ESCRIBANO

Estudios: Misiones 1408 P. P. 4 Esc. 23 Teléf. 95544 Montevideo.

Sauce - Dpto. de Canelones

PEDRO WALTER VANINI
ESCRIBANO

Estudios:

SAUCE — Dpto. Canelones — Martes, Jueves y Sábados de 9 a 12 horas.

MONTEVIDEO - Juan Carlos Gómez 1492 Piso 2º. Esc. 209
Tel. 97323. - Lunes, Miércoles y Viernes de 17 a 18.30 hs.

**Carlos A. Ghio Baldomir
Margot R. Cardozo de Ghio**
Médicos Veterinarios

Consultas los días viernes en Avícola «Las Palmas»
Calles Carmelo R. González y Carmen SAUCE

Servicio de Urgencia cualquier día

Otras horas 9 a 12 y 14.30 a 18
Av. Centenario 3723 Ap. 10 - T. 2 87 06

VENDO CHACRA

7 Ha., Casa, Galpones, vna frutales, herramientas.

Muchas Facilidades
Próximo Villa 6 Hermanos

CORREA: Misiones 1408
Esc. 13

CONTABILIDAD

Y

DACTILOGRAFIA

Clases Individuales

Delia Di Napoli Roman

Ansina casi Canelones
(Casa Casilda Ruiz)

TRASPASOS

SOLARES: Cno. Instrucciones k. 26 Barrio San José y Ruta 6 k. 28 B. San Felipe

Cuotas de 12 y 30 pesos por mes

CORREA: Misiones 1408
Esc. 13

DINERO

Con garantía hipotecaria de propiedades

COLOCACION PERMANENTE

ALTO INTERES

Escribanía VANINI

SAUCE

Societa «Dante Alighieri» - Sotto-Comitato Di Sauce

CURSOS DE IDIOMA ITALIANO

PROF. LUCIA G. DE BARONE (S.I.L.)

ESTUDIANTES DE PREPARATORIOS DE NOTARIADO-ABOGACIA-CIENCIAS ECONOMICAS: SE LES REVALIDA EL PRIMER CURSO APROBADO.

Lengua— Arte— Historia— Literatura —

Aprenda las bellezas de la lengua del Dante y del Petrarca.
Informése hoy mismo. Inscribbase en los cursos

Ingles - Preparación

a Examen

DACTILOGRAFIA

PROFESORA

Marta Ferrari de Bastie

Ansina y Constitucion - Sauce

GRANJA Y BODEGA

LOS CEIBOS

de MARIO CHARAMELO

Carrasco del Sauce — Canelones

El 13 comienza nuevamente el Campeonato Interno

Tal cual estaba anunciado el lunes ppdo. se llevó a cabo una reunión entre Comisión Directiva del "Sauce B.R.C.", Capitanes de Equipos del Certamen Interno y Patrocinadores. Luego de cambiar ideas, se resolvió por mayoría, comenzar nuevamente el Campeonato el 13 de febrero, dejando sin efecto lo actuado anteriormente.

En la misma reunión se nombraron los jueces, cronometristas y planilleros de todos los partidos, además se completaron varios equipos que le faltaban jugadores.

Además informamos que Fábrica de Pastas Menta Hnos., cambió el nombre por La Humedad.

ACTIVIDAD DE LA SEMANA

LUNES 13

Hora 21 y 30 con 10': Zap. G. Tudisco vs. Peñarol
Jueces: A. Blanco y A. Antelo.
Hora 22 y 30 con 10': Tienda Michel vs. Zap. Cacho.
Jueces: M. Redes y W. Fernández. Planilleros: C. Duboue y M. Martínez.

MIÉRCOLES 15

Hora 21 y 20 con 10': Estación Shell vs. Tienda Michel.
Jueces: C. Duboue y P. Sande.
Hora 22 y 20 con 10': Tienda La Nueva vs. Zap. G. Tudisco.
Jueces: W. Bazzano y R. Irigoín. Planilleros: F. Rosas y M. Martínez.

VIERNES 17

Hora 21 y 20 con 10': Banco Canelones vs. La Granjera.
Jueces: F. Rosas y W. Fernández.
Hora 22 y 20 con 10': B. C. O. Sauce vs. La Humedad.
Jueces: W. Bazzano y M. Martínez. Planilleros: M. Rede y A. Antelo.

SE VENDE

Camioneta Willis Oberland

modelo 1928 motor recién ajustado
Tratar: Julio Fatalini (Instructor)
Sauce

SE VENDE

Máquina de Coser

Eléctrica Portátil - Cadillac
Tratar Imp. El Faro

Triple empate en el Sur Canelones, San José y Florida primeros

El miércoles ppdo. se jugaron los picos de San José y Canelones en el "Martín Meneghetti" que finalizó en 2 goles por bando, luego de un encuentro donde la emoción reino hasta el último minuto, que fue donde empató Canelones.

En el otro encuentro Florida se impuso a Durazno, luego de ir perdiendo 1 a 0, quedando de esa manera 3 punteros en el Certamen del Sur, que tendrán que disputar una final.

O. S. E.

Administración de las Obras Sanitarias del Estado

Por resolución del Directorio de fecha 27/12/66, en las siguientes localidades, queda permitido el uso de agua potable suministrada por el organismo en RIEGOS, LAVADOS DE ACERAS, PATIOS EXTERIORES, y VEHICULOS en los siguientes horarios:

ENTRE LAS 21 y 9 HORAS:

San Antonio, San Bautista, Santa Rosa, Tala, Los

Titanes y Costa Azul.

ENTRE LAS 20 y 24 HORAS:

Canelones, La Floresta, La Paz, Las Piedras,

Margat, Pando, Progreso, Santa Lucía y Toledo.

ENTRE LAS 6 y 10 HORAS:

Salinas, Atlántida, Parque del Plata y Las Toscas.

En los restantes períodos de tiempo desde el 27/12/66 a 31/8/67 queda terminantemente prohibido el uso de agua potable para los fines anteriormente indicados.

La Transgresión a lo dispuesto dará lugar a la suspensión del servicio por 24 horas y en caso de reincidencia por 72 horas, suprimiéndose el servicio en caso de nueva violación. La rehabilitación deberá ser solicitada por escrito ante las oficinas de la Administración de acuerdo con las reglamentaciones en vigencia y los precios en ellas establecidas.

COMISIÓN REGULADORA DEL CONSUMO DE AGUA POTABLE.

Favorezca toda actividad local: Sauce lo necesita.

Rodino Hnos.

DISTRIBUIDORES

GENERAL ELECTRIC

OFERTA SENSACIONAL

VENTILADOR FIJO

SIN ENTREGA INICIAL

\$ 79.00 POR MES

Teléfono 123

Avda Artigas y Ansina